

BREVIARIO SICOLOGICO

POR LUIS LOPEZ DE MESA

UNA REVOLUCION MORAL QUE SE APROXIMA

Del seno de la barbarie prehistórica fue surgiendo una moral eminentemente masculina. El varón que imponía su voluntad por la fuerza de sus brazos y las previsiones de su criterio, construía también por derecho indiscutible las normas de la conducta humana. Si revoluciones hubo después, sólo trataron del predominio de esta o aquella modalidad de la moral masculina: empírica, filosófica o religiosa, y por sobre todas las demás la gran revolución en que triunfó el ideal democrático de los estoicos y cristianos contra el epicurismo de las aristocracias y teocracias del mundo antiguo. En nuestros días esta revolución de Jesús y de Epicteto sufrió la iracunda acometida del humanismo alemán, tan legítimo exponente de nuestra edad voluntariosa. Mas ahora se acerca una revolución moral absolutamente nueva: la evolución hacia una moral femenina. La posesión de recursos espirituales y económicos está dotando a la mujer de la posesión perfecta de su cuerpo y de su espíritu y nos va a imponer condiciones, va a imponernos su moral.

Preparemos nuestra resignación.

